"Brigada para incendios" de Estados Unidos será deshecha por nuestros pueblos

Maniobras para imponer dictadura

SANTIAGO, 20 (SINJUA).-Los partidos reaccionarios de Chile estaban planeando establecer una dictadura mediante un golpe militar, dijo el senador Luis Corvalán, Secretario General del Partido Comunista de Chile, en su discurso radial pronunciado anoche y que hoy reproduce el diario "El Siglo". Corvalán denunció la campaña anticomunista desatada en los dos últimos días con el propósito de imponer una ley que declare fuera de ley al Partido Comunista y otros partidos populares. Como se sabe, dijo, el anticomunismo es el preludio del fascismo y va acompañado de la persecución de todas las fuerzas democráticas y también del antirracismo. Señaló que la campaña anticomunista fue lanzada simultáneamente con la campaña contra Cuba y el anico objetivo es destruir las libertades y derechos conquistados por el pueblo y mantener los privilegios de las clases gobernantes. La única salida de la actual situación consiste en terminar con el saqueo del imperialismo yanqui, liquidar el sistema latifundista y nacionalizar las grandes empresas monopolistas, dijo en su conclusión,

Ricas cosechas en las tierras

El Presidente del Presidium del Soviet Supremo de la URSS, Leonid Brezhnev, condecoró con la Orden Lenin y la Estrella Roja a los cosmonautas Adrián Nikolaiev y Pavel Popovich, en el curso de una recepción efectuada hoy en el Kremlin en homenaje a los que participaron en la creación de las modernas naves espaciales soviéticas. Al acto asistieron el Primer Ministro, Nikita Jruschov, dirigentes del Partido y el gobierno soviético, los cosmonautas Yuri Gagarin y Ger man Titov, científicos, diseñadores, ingenieros ,técnicos, obreros y representantes del cuerpo diplomático. Los cosmonautas, Nikolaiev y Popovich quienes recibieron también los emblemas de pilotos cosmonautas de la URSS,

agradecieron emocionados al Comité Central del Partido Comunista, al Presidium del Soviet Supremo y al Consejo de Ministros, el homenaje que se les tributaba, El mayor Adrián Nikolaiev, declaró "estoy dispuesto a cumplir toda tarea que me confie el Partido y el Gobierno, para glo rificar la Patria y al pueblo soviético". "Ha comenzado agregó, una nueva etapa en la conquista del Cosmos, la ciencia soviética al servicio de la paz y del progreso, recoge una rica cosecha de las tierras cósmicas baldias". Por su parte, Pavel Popovich, aseguró que el vuelo pudiera haber durado más, ya que el sistema de dirección de la nave y todos los aparatos a bordo funcionaban perfectamente.

PEKIN, 22 (SINJUA).-El programa de la "Alianza para el Progreso" de Kennedy, fue condenado como un instrumento del imperialismo, en una resolución adoptada en la asamblea económica nacional celebrada el 18 de agosto en la capital de Chile, a la que asistieron 150 economistas chilenos, según una información de Santiago. La resolución describió el programa en realidad como un plan "de ayuda a las dictaduras de América Latina". Subrayó que en el año pasado, varias democracias nominales de América Latina, habían sido reemplazadas por gobiernos militares, como era el caso de Argentina y Perú. Pero los Estados Unidos siguen entregando enormes préstamos a "los nuevos regimenes militares, así como a las viejas dictaduras". El documento expresó su apoyo a la denuncia hecha por la Segunda Declaración de La Habana contra el saqueo de los Estados Unidos en América Latina. Hizo un llamamiento a la clase media, obreros, campesinos e intelectuales progresistas de Chile, a formar una estrecha alianza para luchar por un cambio revolucionario.

LA HABANA, 20 (SINJUA).-El periódico cubano "El Mundo" ha acusado a los Estados Unidos de ejercer presión sobre la Organización de Estados Americanos (OEA), para establecer un "Comite de Vigilancia" bajo el cual la tropa especial norteamericana "Brigada 113", también conocida con el nombre de "brigada de incendios" sería utilizada para reprimir el movimiento revolucionario de los pueblos de América Latina. En un editorial, el periódico dice que los Estados Unidos están reforzándose para perfeccionar sus tropas, estacionadas en Panamá, equipadas con armas modernas e instruidas particularmente en las tácticas de la guerra de guerrillas, con el fin de aplastar a los pueblos que, hartos de ser victimas de doble explotación de los capitalistas nativos y de las compañías imperialistas, se deciden a echarse al monte para buscar término a sus males, por la vía de la rebelión. Señala que la "Brigada 113" (los pueblos de América Latina no deben equivocarse sobre el particular), no se organiza para impedir golpes militares, ni mucho menos. Con los militares se negocia y se pacta, porque entre ellos y los inversionistas extranjeros no existen contradicciones, aunque a veces pongan en rididulo al gobierno de Washington cuando éste, con los ojos fijos en Cuba, habla de "democracia representativa", "gobiernos libremente elegidos" y "respeto a los derechos humanos". Dice que está muy claro que la "democracia" del gobierno norteamericano sólo representa a los grandes monopolios y que las elecciones nunca son libres bajo regimenes sojuzgados a los poderosos. Final. mente el editorial señala: "Lo que interesa a los Estados Unidos es impedir en lo venidero que, como Cuba, los pueblos latinoamericanos puedan tomar las cosas en sus manos. Para eso han creado la "Brigada 113" y por esto necesitan la carta blanca de la OEA para disfrazarla con una careta intercontinental, lo que no puede ser otra cosa que una intervención indeseable en los asuntos internos de los países de América Latina. Por eso nuestros pueblos de América Latina deben luchar contra esto con la mayor energia".

Terrorismo en Ecuador

GUAYAQUIL, 17 (SINJUA.— El Comité Central del Partido Comunista de Ecuador dió a conocer ayer un comunicado protestando contra las actividades terroristas anticomunistas y antipopulares llevadas a cabo recientemente por el alcalde Bucaram, de Guayaquil, en componenda con los elementos oligárquicos proyanquis. El comunicado denuncia a Bucaram, lider del Par tido Concentración de Fuerzas Populares, por amenazas de incendiar las casas de comunistas y difamación contra Pedro Saad, Secretario General del Partido Comunista. Señala, además, que

Bucaram está rabioso por las constantes denuncias del P.C. por incapacidad de aplicar medidas radicales enderezadas a salvar de la crisis la administración muni cipal y por su rechazo a realizar reformas sociales demandadas por el pueblo. La declaración lla ma al pueblo, incluyendo a las masas afiliadas al Partido de Con centración de las Fuerzas Populares, a unirse en la lucha contra los nuevos impuestos implantados por Bucaram, contra la elevación de tasas de servicios mu. nicipales, el terrorismo y por la estabilidad de trabajadores.

Economistas chilenos critican la "Alianza" Contra la intervención yanqui en Brasil

SAO PAULO, 22.-Resoluciones del Congreso de Liberación Nal. La intervención norteamericana en Brasil se denunció en el primer Congreso de Liberación Nacional de Brasil, que se clausuró ayer. Las resoluciones adoptadas expresan apoyo a la lucha de los obreros, campesinos y estudiantes contra el imperialismo norteamericano y llaman a todas las fuerzas progresistas de Brasil a luchar por la defensa de la libertad y la democracia, por la representacion del pueblo en el Parlamento, por la emancipación económica nacional y el mejoramiento de las condiciones de vida del pueblo. Expresaron también apoyo a la presente política exterior de Brasil; ext. gieron el establecimiento de relaciones diplomáticas y comerciales con todos los países socialistas y denunciaron la intervención norteamericana en Cuba.